



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V0516AN</b>
Prix	<b>3 600 000 €</b>

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Cette ravissante villa provençale est idéalement située au Cap d'Antibes. elle domine la baie de la Garoupe et bénéficie d'une vue mer panoramique. D'une surface habitable d'environ 200m<sup>2</sup> sur un terrain de 796 m<sup>2</sup>. Elle se compose: Au rez de chaussée: Une entrée, séjour sur terrasse, une cuisine équipée, une buanderie et un WC. A l'étage: Dégagement, trois chambres, une salle de bains avec WC et une salle de douche avec WC. Au rez de jardin: Dégagement: Un séjour avec cuisine faisant office de pool house. Deux chambres et une salle de douche avec WC. Une piscine et un abris pour deux véhicules.

*This charming Provençal villa is ideally located in Cap d'Antibes. it dominates the Bay of La Garoupe and enjoys a panoramic sea view. With a living area of around 200 sqm on a plot of 796 sqm. She is composed: On the ground floor: An entrance, living room opening onto a terrace, a fitted kitchen, a laundry room and a WC. Upstairs: Hallway, three bedrooms, a bathroom with WC and a shower room with WC. On the ground floor: Clearance: A living room with kitchen serving as a pool house. Two bedrooms and a shower room with WC. Swimming pool and shelter for two vehicles.*

## **JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

